

**Zeitschrift:** Le messenger suisse : revue des communautés suisses de langue française  
**Herausgeber:** Le messenger suisse  
**Band:** 24 (1978)  
**Heft:** 10

**Artikel:** Einsiedeln, 56e Congrès des Suisses de l'étranger  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-848700>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 02.07.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Einsiedeln, 56<sup>e</sup> Congrès des Suisses de l'étranger

La liaison radio en direct entre Dakar et Einsiedeln, établie par le Service suisse des Ondes Courtes, fut l'un des grands moments de ces journées et a surtout permis à chacun de se rendre compte pratiquement des possibilités offertes par ce puissant moyen technique. L'avenir de l'information a été évoqué après qu'un rédacteur ait présenté un journal hebdomadaire destiné particulièrement aux Suisses de l'étranger. Il est prévu de renforcer le moyen film et également d'avoir recours aux possibilités de la télévision, voire de développer les cassettes vidéo. Le Fonds de solidarité a vingt ans cette année. Assurance couvrant des risques qu'aucune de ses consœurs n'accepte, elle offre en plus une épargne bien venue qui le rend fort attractif. Il est heureux de constater que les autorités fédérales suivent de près les problèmes des Suisses de l'étranger, leur donnant même l'assurance de parvenir à un résultat positif. Les festivités entourant les séances, furent riches en couleurs et animées d'une ambiance joyeuse.

Rendez-vous est pris pour le 57<sup>e</sup> Congrès.

Quelque 450 Suisses de l'étranger se sont retrouvés pendant 3 jours à Einsiedeln pour le 56<sup>e</sup> Congrès annuel qui fut enrichissant à tous points de vue (voir page 2) et dont plusieurs présentations et manifestations laisseront un souvenir durable aux participants fort attentionnés.

L'ouverture officielle qui débuta par un concert d'orgues dans l'église de l'Abbaye fut de toute grande classe et donna le ton pour les nombreuses séances du Congrès, dont l'assemblée plénière tenue dans la magnifique grande salle du Dorfzentrum.

Le thème principal, l'information des Suisses de l'étranger, permit de faire le tour des moyens à disposition actuellement pour apporter des nouvelles à nos compatriotes émigrés. L'«echo», revue mensuelle du Secrétariat des Suisses de l'étranger et la «Revue», revue trimestrielle furent mises en exergue tour à tour, une dia-show pleine d'humour présenta par ailleurs la procédure de leur préparation.



## Partout dans le monde, le Leckerli bâlois

Depuis cinq générations, nous vouons tout notre amour à cette croustillante spécialité bâloise, et soignons avec joie chacun des envois qui partent aux quatre points cardinaux.

Contenus dans notre dernière création, la boîte du jubilé des 80 années d'existence du Musée national à Zurich, nos Leckerli sont entourés de broderies du canton des Grisons hautes en couleurs. Le motif retenu, dans la riche collection de broderies de l'Engadine du musée, est un étui de peigne.

Dans les prix indiqués, tout est compris, soit les frais de port, l'emballage et l'assurance. Pour le paiement, veuillez joindre à la commande un chèque encaissable en Suisse ou effectuer le versement par poste, banque, ou solliciter vos amis helvétiques. Nous nous réjouissons de pouvoir vous adresser très bientôt un cordial bonjour de Bâle.

## Läckerli-Huus

Gerbergasse 57, CH-4001 Bâle

Connaissez-vous la «lettre de Bâle»? Nous vous ferons parvenir à titre gracieux ce journal satirique dédié à notre clientèle. Faites-nous connaître votre adresse.



Contient  
2 kilos de  
Leckerli bâlois

**Prix:** Pour les pays limitrophes de la Suisse, francs suisses 44,50, autres pays d'Europe Fr.s. 48,50, Outre-mer et Asie de l'Est Fr.s. 50,50. (par voie de terre et maritime, port et assurance compris).

Commande à Läckerli-Huus, Gerbergasse 57, CH-4001 Bâle  
Veuillez nous envoyer une boîte de ménage à l'adresse ci-après, au prix de Fr.s. 44,50/50,50.

Nom: \_\_\_\_\_

Adresse: \_\_\_\_\_

Pays: \_\_\_\_\_

Mode de paiement: \_\_\_\_\_